

veigné

Les Croqueurs présentent l'écussonnage

Les Croqueurs de pommes de Touraine préparent avec soin leur prochaine animation sur le thème « Mon verger en été » qui se tiendra jeudi 6 juillet, de 14 h à 17 h 30, dans le verger de sauvegarde. L'entrée sera gratuite pour s'initier aux techniques de la greffe en écusson ou écussonnage.

Le président, Alain Prossaird, à la tête de nombreux bénévoles membres de l'association et

passionnés par la préservation d'anciennes variétés de fruits anciens, vont se convertir en pédagogues expliquant l'initiation à la greffe en écusson afin de reproduire un arbre en insérant un « œil » sous l'écorce.

Au printemps, on parle de greffe « à œil poussant », car le départ en végétation se fait en quelques semaines. Au mois de juillet, on parle de greffe « à œil dormant », car le départ en vé-

gétation ne se fera qu'au printemps suivant. La greffe la plus utilisée au cours des mois de juillet et août est celle en écusson. Elle possède deux avantages: elle limite les gaspillages de greffons: un seul œil est suffisant pour réaliser le greffage; au bout de deux semaines, on peut savoir si la greffe a pris.

Une greffe très avantageuse

Comparativement à d'autres types de greffe, celle dite en « écusson » présente de nombreux avantages en s'effectuant en lune descendante. Elle permet avant tout de multiplier de grandes quantités de plants en utilisant des portions de végétaux très petites. De ce fait, le traumatisme sur la plante qui reçoit l'écusson, ce petit morceau d'écorce portant un bourgeon, est minime.

De plus, le porte-greffe (le « receveur ») est jeune, également, ce qui procure les meilleures conditions pour que la soudure soit rapide et durable. Au cours de ce temps fort annuel, il sera possible de demander des conseils sur les maladies et ravageurs: sur le paillage et pièges à frelons asiatiques.



Alain Prossaird, président des Croqueurs de pommes, donne l'exemple. (Photo NR)